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REQUERIMENTO N.º  160 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido douto Plenário, observando as 

formalidades legais de praxe que seja oficiado à Empresa Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda solicitando explicações sobre a mudança dos horários da linha 

612 na fase de transição do Plano São Paulo. 

 

C/C Secretaria Mobilidade Urbana  

C/C EMTU (Empresa Metropolitana Transporte Urbano)  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Importante informar a esta Casa de Leis qual está sendo o critério 

para efetuar tais mudanças nessa fase de transição pelo Plano São Paulo, onde os 

comércios e indústrias começaram a voltar o atendimento e o fluxo de pessoas tende 

aumentar. 

Tal questionamento se faz necessário, pois no requerimento 

108/2020 a Empresa respondeu que à medida que o número de infectados e da 

utilização de UTI caem, muda-se de fase, havendo aumento de casos retrocede- se a 

fase anterior, portanto, quanto ao transporte também e dimensionado desta forma, ou 

seja aumenta-se a demanda de passageiros, aumenta-se o numero de veículos em 

circulação porem não e isso que esta sendo feito. 

Jaguariúna, 03 de março de 2021 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 04 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de maio de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


